

Ithaque lance Argos, un logiciel d'audit énergétique dédié aux professionnels du bâtiment

[Ithaque](#), bureau d'étude énergétique spécialisé dans l'accompagnement des particuliers pour la rénovation énergétique, annonce ce jour le lancement de son logiciel d'audit énergétique innovant, [Argos](#). Ce nouvel outil, fruit de 2 ans de R&, est conçu pour répondre aux besoins croissants d'efficacité énergétique des foyers français et contribuer activement à la transition énergétique.

« Notre objectif est de permettre aux professionnels de l'audit énergétique de gagner du temps tout en améliorant la précision de leur modélisation afin d'améliorer les recommandations faites au particulier. En facilitant l'accès à des audits énergétiques de qualité, nous souhaitons contribuer activement à la transition énergétique. », déclare Baudouin de la Varende, co-fondateur d'Ithaque.

L'audit énergétique, clé de voûte de la rénovation énergétique et transactions immobilières

L'audit énergétique occupe une place centrale dans les dispositifs d'aide et constitue une condition incontournable pour obtenir des aides à la rénovation d'ampleur. Il est désormais obligatoire pour les ventes de maisons classées F ou G. Il est aussi l'une des conditions essentielles pour toucher les nouvelles aides à la rénovation d'ampleur de Ma Prime Rénov. Cependant, la fiabilité de ces études est parfois remise en question. Pour répondre à ce besoin, Ithaque a développé son logiciel de calcul thermique, Argos, destiné à fournir aux professionnels, tels que les ingénieurs-thermiciens, architectes et auditeurs, un outil alliant fiabilité, précision d'un côté, et simplicité d'usage et rapidité de l'autre.

Une solution déjà adoptée par les professionnels

Actuellement, Argos est utilisé par 15 bureaux d'étude qui l'ont intégré dans leurs processus quotidiens d'audit énergétique. Certifié par la Direction de l'Habitat, de l'Urbanisme et des Paysages (DHUP) pour la réalisation des audits réglementaires et des DPE, ce logiciel se distingue par sa simplicité d'utilisation. Cela permet aux ingénieurs thermiciens et auditeurs de mieux modéliser les logements et donc d'améliorer la qualité de leurs recommandations de travaux dans leurs audits, et d'établir de manière plus fiable la note DPE de l'état initial du logement.

Des fonctionnalités avancées pour gagner en temps et en précision

Le logiciel offre une interface intuitive et des fonctionnalités avancées qui facilitent la réalisation des audits énergétiques. Parmi ses principales caractéristiques :

- Des outils de saisie de données (dimensions, etc.) sous forme de plans dessinés, réduisant les erreurs de relevés et les approximations de simulation.
- Un temps de calcul optimisé pour la modélisation thermique, permettant un gain de temps significatif dans la réalisation de l'audit
- Le calcul des aides nationales (Ma Prime Rénov) pour chaque scénario de travaux proposé par l'ingénieur.
- La possibilité d'envoyer un rapport complet au client et à l'ADEME sous le format réglementaire.

*Direction de l'Habitat, de l'Urbanisme et des Paysages.

À propos d'Ithaque

Lancée en 2021, Ithaque a un objectif : massifier la rénovation énergétique en répondant aux besoins des particuliers en leur proposant un service clé en main de la conception jusqu'au lancement des travaux. Ithaque est la solution qui permet d'accompagner les particuliers tout au long de leur projet de rénovation énergétique. Ithaque place l'expertise technique au centre des projets de rénovation énergétique. Avec une expertise de terrain, la startup permet d'aider les acteurs B2C tels que LCL ou bien même le Crédit Agricole, à mûrir leur stratégie en lien avec la rénovation énergétique, et à mieux accompagner leurs clients particuliers. Plus d'informations sur le site d'[Ithaque](#).